

Restaurando los parques con mis amigos

Un día un grupo de amigos caminaban por un parque, y mientras caminaban se percataron de que el parque se encontraba bastante descuidado, los árboles rodeados de basura, el pasto bastante crecido y los juegos bastante dañados y sucios.

-Karen al ver eso dice:

-este lugar está muy sucio y descuidado....

-Sarah le responde:

-tienes razón este parque solía ser muy bonito

-Camila dice:

-Si, deberíamos hacer algo para intentar restaurarlo y que sea como antes.

-Javier responde:

-Entonces vamos a hablar con las demás personas para ver si nos quieren ayudar.

Los amigos se pusieron en marcha con su idea.

La docente Gladys con el poder de la iniciativa, nos da a cada uno según nuestras capacidades, una tarea para realizar en el proyecto.

Edwar con el poder del diálogo, reunió y convenció a la comunidad local para realizar el proyecto.

Javier con el poder de la publicidad, logró elaborar unos carteles invitando a las demás personas para que hicieran lo mismo con los parques locales.

Camila con el poder de la limpieza, incentiva a las personas y empiezan a recoger la basura que rodea el parque para que esté sea más bonito.

Sarah con el poder de la jardinería, con un grupo de personas expertas empiezan colocando las plantas en la tierra, cuidandolas y cortando el césped para que se vea más uniforme.

Karen con el poder de la creatividad, arma macetas con materiales reciclables como llantas, recipientes plásticos, tarros viejos para poner alrededor de los caminos del parque, arregla los juegos de los niños para que puedan jugar.

Ya con todos reunidos observaron el resultado de su proyecto y vieron que el parque estaba mucho mejor que antes, más limpio, más colorido, más organizado; Se sintieron satisfechos con el trabajo que hicieron y lograron que la comunidad aprendiera a mantener las cosas limpias y bonitas, los niños inspirados con el resultado cuidaban de los parques de la ciudad.